



### Equipo casi completo

Con el anuncio del día de hoy, de nuevos **integrantes** de su gabinete federal, **Claudia Sheinbaum** tendrá ya muy avanzada la **conformación** de su **equipo** y lo cierto es que con los miembros que ha anunciado hasta el momento, no se esperan grandes **sorpresas**.

Ya descontando **Marina** y **Defensa Nacional**, cuyos titulares

serían **anunciados** hasta el mes de **septiembre**, las secretarías que quedan pendientes son **Cultura**, **Turismo**, **Trabajo** y **Previsión Social**; aunque no se descarta que también ya pueda **anunciar** a algunos miembros de su **gabinete ampliado**, como los futuros titulares del **Instituto Mexicano del Seguro Social**, **Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado**, **Ins-**

**tituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores**, y de carteras clave como lo serán **Petróleos Mexicanos** y la **Comisión Federal de Electricidad**.

También habrá que estar **atentos** para ver si se **confirma** que el **Instituto Nacional de la Mujer** también pasaría a tener rango de **Secretaría**, así como su **titular**. Atentos.

### Se le pegan malos modos a Añorve

¿Qué le ha ocurrido al senador **priista** y coordinador del **grupo parlamentario** en la **Cámara alta**, **Manuel Añorve**? Es la pregunta que ahora se hacen **muchos** en los pasillos del **tricolor**.

Y es que tras la **lamentable** escena que **protagonizó** en días pasados en el templete durante un evento **partidista**, ya no se sabe si, de tan **pegado** que ya se la pasa al cuestionado dirigente nacional, **"Alito" Moreno**, ya se le pegaron también la **mala educación** y la falta de **formas** del **campechano**. O quizá, ya de plano se convirtió en un peón más que solo sirve para mandar mensajes al interior del partido y marcarle territorio al hoy mini capo de lo que queda del **PRI**.

### Se le cae diputación por deudor alimentario

La Sala Superior del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la**

**Federación** confirmó la resolución de la **Sala Toluca**, de declarar la validez de la elección en el **Distrito Federal 23** con cabecera en **Lerma**, pero **revocar** la constancia de mayoría entregada a **Luis Alberto Carballo Gutiérrez** al ser declarado inelegible.

Al analizar los **recursos** de reconsideración presentados contra de la resolución de la **Sala Regional Toluca**, el **Tribunal** refirió que el candidato sí tenía la calidad de persona **deudora alimentaria morosa** desde hace dos años y no hubo nada que **acreditara** que el candidato dejó de tener la **calidad de deudor alimentario** ni algún documento **jurídico** en el que conste que pagó el **adeudo** y que está **cumpliendo**.

